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Es war wiedermal soweit. Am Samstag 25. Juli 2015 machte ich mich auf den Weg nach Mannheim- 

Hbf. Die Zugverbindungen haben alle geklappt und so gegen 10.45 Uhr kam ich am HBF Mannheim 

an. Noch einen kleinen Blumenstrauß für Inge (Frau  vom Knut) besorgt und da wartete auch schon 

Knut Gissel  auf mich. Mit Ute Brüggemann und Arno Stetten fuhren wir dann zum Mittagessen in der 

Gaststätte „Gorxheimer-Tal“. Ralf Hoffmann kam dann auch dazu und während dem  sehr guten 

Essen haben wir uns über viele interessante Themen unterhalten. Ralf berichtete von den Problemen 

der Figurenhersteller, wie schwierig es ist, allen Wünschen  der Figurensammler gerecht zu werden. 

Ich habe von meinen Erfahrungen bei der Herstellung von 3 D Figuren berichtet und so ging die Zeit 

schnell vorbei.  

Nach dem Essen fuhren wir dann zu Knut gemütlicher Behausung und da wurde in seinem 

Arbeitszimmer viel geredet über alles was Figurensammler interessiert. Ralf hat verschiedene 

Rohlinge mitgebracht, Büffel, Figuren und Zusatzteile für die Elastolin-Western-Kutsche und Zubehör-

Teile. Die Kutschenteile sind eine supergute Ergänzung für die Westernkutsche.  

Ute hat eine beschädigte Kutsche dabei, die Knut bearbeiten wird.  

Ich zeigte einen Sarazenen-Rohling, der in 3 D Technik hergestellt wurde und zwar auf einem „Schicht 

auf Schicht“ Drucker. Die Druckqualität bei diesem Verfahren ist absolut unbefriedigend aber ich 

werde mal prüfen, wie es mit einem andern Drucker aussieht.  

Knut hat in seinem Arbeitszimmer wieder viele sehr schöne Holzmodelle und seine zahlreichen 

Figuren ausgestellt,  die zeigen, dass er immer besser wird im Gestalten und Figurenumbauen.  

Zum Abschluss saßen wir dann in beim Kaffee trinken und einem sehr gute Kuchen von Inge 

zusammen und dann war es auch schon wieder Zeit für die Heimreise. 

Das traurige an diesem Treffen war aber auch, dass Stefan Retagne aus gesundheitlichen Gründen 

nicht dabei  war. Auch Gerhard Windsheimer konnte diesmal nicht kommen. 

Wir möchten uns bei Knut und Inge für die Organisation  und Bewirtung recht herzlich bedanken. 

War wieder ein sehr schönes und interessantes Treffen und hoffen, dass es im kommenden Jahr auch 

wieder stattfindet.  

    

 


